

*Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in Euch weiter.*

DANKSAGUNG

Rolf Bichsel-Frei

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die Rolf auf seinem letzten Wegstück in irgendeiner Form begleitet haben, ganz besonders aber der Spitex Steinmaur-Neerach, der OnkoPlus sowie Herrn Dr. M. Haefner. Unser Dank geht auch an Herrn Peter Knecht, der am Grab und im Gottesdienst gefühlvoll auf Rolf eingegangen ist.

Für die zahlreichen Spenden zugunsten der Spitex Steinmaur-Neerach sowie der MS Regionalgruppe WWU danken wir herzlich.

Steinmaur, im März 2018

Die Trauerfamilie